



SIARAN PERS  
BADAN RESTORASI GAMBUT REPUBLIK INDONESIA  
NO: SIPRES/BRG/24/08/2019

*Dapat disiarkan segera*

**Deklarasi Gotong Royong Jaga Gambut oleh Masyarakat Kabupaten Banyuasin Meriahkan  
Peringatan Hari Kemerdekaan RI ke-74**

*BRG memanfaatkan momentum Hari Kemerdekaan Republik Indonesia untuk mengobarkan semangat gotong royong jaga gambut*

**Muara Padang, 17 Agustus 2019** – Badan Restorasi Gambut hari ini (17/08) melaksanakan Upacara Bendera bersama dengan masyarakat sekitar ekosistem gambut di Kecamatan Muara Padang, Kabupaten Banyuasin, Sumatera Selatan. Dalam momen ini BRG mengajak masyarakat untuk terus mengobarkan semangat gotong royong jaga gambut dan bersama melaksanakan upaya restorasi gambut berkelanjutan.

Kepala Badan Restorasi Gambut, Nazir Foad, yang ditemui selepas Upacara tersebut menyatakan, “BRG senantiasa percaya bahwa salah satu wujud kemerdekaan masyarakat Indonesia adalah ekosistem gambut yang lestari dan merdeka dari kebakaran hutan dan lahan serta bencana asap yang mengganggu kehidupan masyarakat Indonesia. Upacara Bendera yang dilaksanakan bersama dengan masyarakat sekitar ekosistem gambut hari ini diharapkan dapat meningkatkan semangat bersama untuk mencapai kemerdekaan tersebut.”

Pada momen ini juga, masyarakat dari 15 Desa Peduli Gambut (DPG) yang diinisiasi oleh BRG di Kecamatan Muara Padang melaksanakan deklarasi untuk menyatakan kesiapannya untuk mendukung dan berpartisipasi dalam upaya restorasi gambut berkelanjutan. Isi deklarasi tersebut ialah, pernyataan dukungan dan partisipasi masyarakat DPG dalam, 1) pengelolaan dan pemanfaatan lahan gambut dengan bijak, 2) melindungi ekosistem gambut dari bahaya kekeringan dan kebakaran, serta 3) mengajarkan anak-anak di desa untuk merawat gambut.

Deklarasi yang disaksikan langsung oleh Kepala BRG dan diketahui oleh aparat pemerintahan kecamatan dan desa ini merupakan simbol dari semangat masyarakat dalam menjaga ekosistem gambut disekitar Kecamatan Muara Padang. Terdapat 15 desa yang menandatangani deklarasi tersebut yaitu Desa Muara Padang, Desa Sumber Makmur, Desa Sidorejo, Desa Karang Anyar, Desa Sido Mulyo 20, Desa Sido Mulyo 18, Desa Tanjung Baru, Desa Air Gading, Desa Daya Makmur, Desa Margo Mulyo, Desa Tirto Raharjo, Desa Daya Utama, Desa Purwodadi, Desa Margo Sugihan, dan Desa Tirta Jaya.

“Deklarasi Gotong Royong Jaga Gambut ini menjadi tonggak bagi masyarakat sekitar DPG untuk terus merawat lahan gambut agar kebakaran lahan terus berkurang. DPG sendiri merupakan komitmen BRG untuk terus membangun SDM masyarakat sekitar ekosistem gambut meningkatkan pemahaman dan keterampilan masyarakat untuk menjaga ekosistem gambut disekitar mereka,” pungkas Nazir.



-Selesai-

**Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:**

**Myrna Safitri**

Deputi Bidang Edukasi, Sosialisasi, Partisipasi dan Kemitraan  
Badan Restorasi Gambut  
Republik Indonesia  
myrna.safitri@brg.go.id  
+62816861372

**Tentang Badan Restorasi Gambut**

Badan Restorasi Gambut Republik Indonesia (BRG) adalah lembaga nonstruktural yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Presiden Republik Indonesia. BRG dibentuk pada 6 Januari 2016, melalui Peraturan Presiden Nomor 1 Tahun 2016 tentang Badan Restorasi Gambut. BRG bekerja secara khusus, sistematis, terarah, terpadu dan menyeluruh untuk mempercepat pemulihan dan pengembalian fungsi hidrologis gambut yang rusak terutama akibat kebakaran dan pengeringan dengan daerah kerja adalah Provinsi Riau, Provinsi Jambi, Provinsi Sumatera Selatan, Provinsi Kalimantan Barat, Provinsi Kalimantan Tengah, Provinsi Kalimantan Selatan dan Provinsi Papua.

Untuk informasi lebih lanjut kunjungi situs Badan Restorasi Gambut di **brg.go.id**